

---

# Voyage en Allemagne

## Erlangen 2024

---

### Trajet + vendredi

Après un long trajet en bus, nous sommes arrivés à Erlangen à 22h.

Nous avons rencontré nos correspondants et leurs familles, puis ils nous ont amenés chez eux.

Le lendemain, nous sommes allés au lycée (la plupart d'entre nous à vélo), et nous avons assisté aux cours jusqu'à 10h. Ensuite, nous nous sommes rassemblés pour écouter le discours d'accueil du proviseur, suivi d'une collation à base de bretzels et de jus de fruits. Nous avons ensuite fini la journée de cours et sommes partis en week-end avec nos correspondants. Nous avons tous fait des activités variées, comme du bowling ou de l'accrobranche.



### Lundi

Après un week-end passé dans les familles d'accueil, les élèves français se sont rendus au lycée avec leurs correspondants. Ils ont pu passer quelques heures de cours avec eux avant de partir visiter la ville d'Erlangen.

La visite a commencé au Stadtmuseum, où les élèves ont appris l'histoire de la ville d'Erlangen, et se sont déguisés afin d'incarner les régents de la ville. Par la suite, ils ont profité d'une visite guidée de la ville, qui s'est terminée par la visite d'une église protestante, l'église des Huguenots.



Après la visite, nous sommes rentrés au lycée puis avons suivi nos correspondants dans leur vie quotidienne.

En fin d'après-midi, tous les élèves français, leurs correspondants et leurs familles d'accueil étaient conviés à la mairie par la ville d'Erlangen. Les élèves français ont fait des discours afin de remercier les Allemands de leur accueil, suivis de discours du maire et des différents professeurs d'allemand et de français.

Ensuite, nous avons pu manger car la mairie avait également prévu des bretzels pour tout le monde, et nous sommes tous montés au dernier étage de la mairie pour profiter d'une magnifique vue surplombant la ville.

---

# Mardi

Le mardi nous sommes allés en train à Nuremberg avec nos correspondants, ce qui a ajouté une dimension conviviale et enrichissante à notre expérience. À notre arrivée, nous avons été accueillis par un guide passionné qui nous a conduit à travers les rues historiques de la ville. La beauté de l'architecture médiévale ainsi que l'atmosphère vibrante de Nuremberg nous ont immédiatement captivés.



Un moment fort de notre visite a été le déjeuner dans un restaurant traditionnel, offert par la mairie d'Erlangen. Nous avons pu déguster des spécialités locales, telles que les fameuses saucisses de Nuremberg.



L'après-midi, nous avons visité le musée moderne. Nous avons été émerveillés par des installations interactives, notamment des robots qui interagissaient avec nous de manière étonnante.

# Mercredi

Aujourd'hui nous avons été en cours avec nos correspondants puis nous sommes allés dans la ville pour faire un rallye pédestre. Nous avons passé un bon moment avec nos amis, c'était une vraie énigme qui nous a permis de créer des liens avec d'autres personnes de l'échange, et on a communiqué en allemand avec des habitants d'Erlangen pour essayer de trouver des indices.

Cette équipe constituée de Jules, Joakim, Juliette et Chloé a gagné le rallye et ils en étaient fiers !



L'après-midi nous étions avec nos correspondants. Nous nous sommes tous retrouvés dans un parc appelé le Wiesengrund. Nous avons fait des sports collectifs ce qui a permis de donner lieu à des situations très amusantes, car des jeux connus en France sont aussi connus en Allemagne ou a contrario nous avons appris des jeux populaires en Allemagne que nous ne connaissions pas. Nous avons aussi profité de l'occasion pour faire un goûter et apprendre à nous connaître davantage.



# Jeudi



Nous sommes allés à Bamberg en train avec seulement les élèves français cette fois-ci. Nous avons profité de l'occasion d'avoir du temps libre pour acheter quelque chose de local et traditionnel: des bretzels ainsi que des cadeaux pour nos parents et familles d'accueil pour les remercier de leur générosité et de leur gentillesse. Les élèves ont assisté à une visite guidée de la ville. Cela nous a permis de mieux comprendre l'histoire de la ville et de voir des bâtiments très impressionnants et éblouissants comme l'ancienne mairie. Nous avons beaucoup marché dans cette fameuse ville bavaroise, classée au patrimoine mondial de l'UNESCO, afin d'aller d'un bâtiment à un autre mais c'était agréable car le trajet était rempli d'explications passionnantes des guides.

Cette dernière journée passée en Allemagne était encore une journée pleine de souvenirs ancrés dans les mémoires des jeunes lycéens français.



# Vendredi

Le jour des adieux à nos correspondants et correspondantes ainsi qu'à leurs familles, nous sommes partis à 6h15 ! Pendant la journée de car nous nous sommes occupés en faisant des jeux de société, en regardant des films, en discutant... Nous sommes arrivés vers 22h en France avec plein de souvenirs !

Lise P, Clémence P, Rose et Anaïs P

